



Los jóvenes continúan como protagonistas en la batalla diaria contra la pandemia de COVID-19 desde diversos frentes, con el compromiso de asumir su presente y reflejar con acciones la continuidad de la Revolución cubana, afirmó una dirigente de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en Santiago de Cuba.

Lisbeth Ramírez, funcionaria de la esfera de la educación, salud y deporte de la UJC en la provincia, declaró que entre los estudiantes cuentan con 72 brigadas Jóvenes por la vida en el enfrentamiento a la COVID-19, con más de mil 524 miembros, los cuales laboran en la organización de colas, producción de alimentos y como mensajeros.

Tenemos presencia juvenil en todos los niveles de salud, desde la atención primaria hasta la participación de alrededor de seis mil estudiantes de Medicina en la pesquisa activa del territorio santiaguero, dijo.

Ante la necesidad de apoyar el trabajo en los centros de aislamiento, la juventud dio su paso al frente, no solo como voluntarios para los servicios de limpieza y mensajería, sino como personal médico los futuros galenos de sexto año, subrayó la dirigente juvenil.

Explicó que los estudiantes de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media desarrollan un curso académico atípico, mediante los teleclases en su hogar, y conforman brigadas para el ahorro energético y la higienización en los centros laborales. Más de 950 alumnos de la Universidad Oriente y Ciencias Médicas colaboraron en la tercera fase del candidato vacunal Abdala, como muestra de la confianza en la ciencia y el sistema de salud

Continúan jóvenes santiagueros como protagonistas ante la Covid-19

Publicado: Sábado, 10 Abril 2021 09:23

Visto: 386

pública cubano, sostuvo.

Omislay Pérez, funcionaria de la esfera de trabajadores, refirió que la juventud obrera desarrolla un grupo de actividades en función de elevar la economía del país en los diferentes polos productivos (Laguna Blanca, El Alambre, Barquillo), y reconoció la labor de los militantes de la UJC en la zafra azucarera, en especial en los municipios Mella y Palma Soriano.

El sector de los trabajadores tiene 53 brigadas Jóvenes por la vida, relacionadas con las antes mencionadas, y ocho equipos en los puntos de contención, a la entrada de las localidades, para la desinfección de los autos y el chequeo del personal.

Por otra parte, con la puesta en práctica de la Tarea Ordenamiento (económico) en el país, en enero pasado, se inserta la organización de la vanguardia juvenil en el proceso de fiscalización de empresas y de la adecuada implementación de los precios.

Fuente: ACN